

Congrès VIII - 1989

Oroville USA

« L'Assemblée Dragon Nuage »

L'Assemblée Dragon-Nuage nous rassemble et nous réunit dans une même demeure
L'Assemblée Dragon-Fleur examine et juge nos sentiments et ceux d'autrui.
Ensemble nous nous réunissons dans la joie et dans le rire ;
Avec équanimité, nous nous orientons vers la Sphère d'En Haut,
nous créons un lieu de paix.

L'amour et les œuvres de bienfaisance accueillent et saluent
Les pratiquants spirituels venus au Congrès, franchissant le portique intérieur.
Aimons-nous d'un même cœur déterminé ;
Le Centre Hai-Không dissipe nos Karmas et nous permet de poursuivre
notre quête du Retour à notre Pays Natal céleste.

Dans l'Avènement de l'Unification en vue de dissiper l'entichement,
Nous retournons à notre vraie valeur intrinsèque et nous nous réjouissons
paisiblement dans tous les domaines.
Pratiquons en y mettant nos peines et nos biens pour nous forger ;
Le Centre Hai-Không promulgue la joie paisible dans la vie terrestre
et dans la Voie spirituelle.

Nous nous éveillons dans notre conscience; la loi du Karma étant déjà établie.
Quand nous dissipons notre entichement et abolissons notre intransigeance,
les luttes concurrentielles n'existent plus.
Le véritable pratiquant spirituel s'éveille et s'évertue à se délivrer ;
L'être qui se perfectionne dans la pureté et dans la légèreté, dissipe la voie de l'hérésie.

Ensemble, nous nous réjouissons de l'Amour de Dieu Le Père ;
Ensemble, nous partageons la même Nature de l'Unicité, débordante d'Amour.
Ces monts grandioses nous ouvrent le chemin ;
Cette source coule toujours et aime toujours les êtres du monde terrestre.

Nous vivons sous une même Loi véritable de Dieu ;
Dans l'oisiveté toute pure et toute merveilleuse, nous nous réunissons
pour discuter entre nous.
Notre intelligence se développe à travers de nombreuses étapes ;
La Pure-Lumière nous accorde Son aide et nous nous sentons en paix,
nous nous sentons en harmonie.

Les paroles des chansons et les voix des chants
Rappellent aux êtres égarés sur le chemin de se présenter
devant leur Conscience Véritable.
Ensemble, nous apprécions les poèmes chantés
Et les paroles d'or et de jade qui nous délivrent en silence de l'entichement.

Orientons notre conscience pour prendre le chemin de retour
Au Pays natal de jadis, notre Origine divine où tout est quiétude et réjouissance.
Notre Conscience-véritable assimile la saveur de la Voie spirituelle ;
Le Centre Hai-Không est la racine principale de la paix et de la joie éternelles.

Respectueusement,
Lương Sĩ Hằng

(C.d.T. : T.Q.T.)